
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（10月 3日）の報告 
 

１．ソング 

「 奉仕の理想 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

９月２３日に、天台宗総本山延暦寺に伝わる荒行「千日回峰」を２度達成された大阿闍「酒井雄哉」師が 
お亡くなりになりました。 
この中で数名の方しかご存じではないかもしれませんが、クラブとしてご縁がございましたので、 
ご紹介をさせていただきます。 
６，７年前に職業奉仕委員会と親睦活動委員会の共同事業で、当時職業奉仕委員長の波多会員の 
ご尽力もあり、お話を聞かせていただけることになり、ご家族合わせて２４名で酒井師の自坊にて、 
お話をきかせていただきました。 
酒井師は大阪で生まれ、旧制中学卒業後、慶応義塾商業学校に入学をされましたが、その後熊本の 
予科練に入隊され、そして鹿児島の鹿屋飛行場で特攻隊員として終戦を迎えられました。 
戦後、度重なる事業の失敗や奥様の自死などを経て、１９６５年に得度して比叡山に入られ、 
１９８０年に１度目の「千日回峰」を、そして１９８７年に２度目を満行されました。 
２度の「千日回峰」を満行されたのは、記録の残る１５７１年以降では３人目の偉業だそうです。 
何故、生命を賭してまで「千日回峰」に挑まれたのか？ 
「ぼくは坊さんの血筋でもない、キャリア組でもないのに仏さんの世界に入れて貰えた。じゃあ何をやっ 
たらいいんだろう。ぼくみたいに出遅れている人は身を挺して何かやらなきゃならないと思ったわけよ」 
修行中は無の境地になるのですか？ 
「そんなことあらへんよ、阪神タイガースファンだからな、今日かったかななんて思って歩いたこと 
あるよ。こりゃ仏さんに悪いことしたって一生懸命懺悔して、拝んで、そんなことの繰り返しよ」 
このように質問に答えられ、「大行満大阿闍梨」などの最高位の尊称を持つ高僧でありながら庶民的な 
話しもされています。 
そして、「千日回峰」も満行したらそれでおしまいじゃない、極端に言えば行というのは大学の卒業論文 
と同じなんだよ。いくら立派な論文を書いて卒業しても、それからの生き方のほうが大事なんだよ。 
満行した後どう生きていくのか、そのほうが大事なんだよ」とも話されています。 
ロータリーも同じだと思います。 
ロータリアンは例会やセミナーで修行をしています。 
その修行だけで終わらず、その修行をどう活かして生きていくかが大事なのではないでしょうか？ 
 
「千日回峰」とは７年をかけ、過酷な行を千日行う修行の事で、行の半ばで挫折するときは、 
自ら生命を絶つという決まりのある荒行である。１年目から３年目までは、１日に３０キロの行程を 
１年間に１００日間歩き３年で３００日、４年目と５年目は同じ３０キロを２００日、ここまで５年で 
７００日を満じて、９日間の断食・断水・不眠・不臥の堂入りに入り不動真言を唱え続ける。その後 
６年目はこれまでの行程に赤山禅院の往復が加わり１日６０キロを１００日、７年目はそれを２００日の 
計千日で満行となる。 
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「 雑 感 」 

 

 

森本 会員 

「 生命保険会社から見る 

相続と事業承継の問題点 」 

 

染谷 会員 
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今月のお祝い 



４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 
会員 

波多 正文 会員 

吉田 哲也 会員 

宏林 晃信 会員 

六島 大  会員 

結婚記念日 

石田 英胤 会員 

森本 清  会員 

福田 勝  会員 

中田 高志 会員 
ご夫人 いらっしゃいません 

 
５．幹事報告 

〇BOXに主要日程と活動報告を入れさせていただいております。そろそろ各委員会からの資料が入ってくると 
思います。事務局にご連絡頂きましたら、この表に載せるようにいたしますのでご一報頂きますように 
宜しくお願い致します。 

〇今月 10月 31日は休会となっております、従いまして 10月 24日が夜間例会となっております。 
お間違いのないように宜しくお願い致します。  

 
６．委員会報告 

〇親睦活動委員会 山本（正）委員長 
来週の例会の後で、親睦委員会を行います。12月の忘年家族親睦会の打合せをしたいと思いますので、 
時間のある方はご参加下さいますようお願い致します。 

〇社会奉仕委員会 波多委員長 
回覧で廻していますが、10/24（木）県立阪神特別支援学校で授業参観があります。 
午後 1時からですのでなるべく多くの方のご参加をお願い致します。 

 
７．同好会報告 

なし 
 

８．出席報告 

会 員 数 
39名 出席対象者数 36名 出席者数 29名 欠席者数 7名 

出席率 80.56％ 前々会補正 89.74％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、石田、宮崎、東本、平井、平川、黒田（俊）、 

六島、立石、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 東本会員 

 

９．9月のロータリーレート 1 ドル＝100円 

 

１０．スピーチ 

「 米山奨学フォーラム 」 島谷 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊結婚 45年になりました。皆さん、何事もガマンですよ。 ····································· 森 本 会 員 

＊少し元気になってきました。 ··························································· 波 多 会 員 

＊昨日、神宮（内宮）で遷御祭（神様のおひっこし）が行われ清々しい気持ちになりました。 

5日には外宮で行われます。 ·························································· 太 田 垣 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊・ネクタイ忘れました。ゴメンなさい。・安田さん、写真ありがとうございます。 ····················· 中 田 会 員 

＊先程、久し振りに履いたパンツのポケットから、1000円札が出てきました。プレゼントに ············ 久 木 元 会 員 

＊すみません、仕事の為、早退します。島谷さんのお話しが聞けず残念です。 

誕生日のお祝いありがとうございます。 ·················································· 宏 林 会 員 

 

身障者・児スポーツ大会 あこや学園運動会 


